

De nouveau départ pour la Namibie pour 2 semaines de safari photo.

Arrivée à Windhoek Dimanche 11 Mars après un voyage sans problème.

Aussitôt, départ vers le Kalahari pour notre premier camp.sur la route nous voyons nos premières girafes e premiers babouins et oryx. Après installation du camp, et la visite amicale de quelques autruches, départ dans la soirée pour assister au nourrissage des guépards. Sympa à voir si on met de côté le fait que ce sont des guépards recueillis blessés ou malades par le Cheetah Conservation Fund et confiés au lodge pour leur entretien journalier... Et qu'ils ne pourront jamais être relié en liberté.

Ensuite petit apéritif en haut d'une dune pour assister au coucher du soleil avec quelques gnous pour agrémenter ce moment.

Il est alors temps de retourner au camp pour un repas et une nuit de sommeil bien mérités !